

2ちゃんねる創設者ひろゆき氏とZIP-FMジェイムス氏と対談

2021年9月11日 青年会議所 第54回愛知ブロック大会知多大会が「自国主義からの脱却」というテーマで開催されました。今後、日本が継続的に発展し続けるためにどのようにグローバルな視点を取り入れていくかを

- ・海外に住む日本人代表として
2ちゃんねる創設者で有名なひろゆき氏
 - ・日本に住む外国人代表として
ZIP-FMのラジオDJで有名なジェイムス・ハイブンス氏
 - ・外国でも事業を行う日本人代表として
株式会社都工業 代表取締役社長 安本氏
- の三者で対談をさせていただきました。



キャリアのプロフェッショナルとして、今後日本が外国人労働者に対してどのように接していくべきか、或いは受け入れていくべきかという話を安本がしております。

こちらのQRコードから当日の様子をご覧いただくことができます。
詳しくはこちらからどうぞ!



Monthly Photo



夜もすっかり涼しくなり、日が暮れるのも随分早くなっています。季節はすっかり秋ですね。秋の夜長に伴ってオフィスがライトアップされる時間も長くなっています。優しくライトアップされたオフィスを見学がてら、オフィスの中にも顔を出してくださいね!

PHOTO by 岸本 ゆかり

お友達紹介キャンペーン

お友達をご紹介ください!

皆さんのお友達で今お仕事を探している方が居たら、是非この機会に紹介してください。詳しくは事務所に設置しているお友達紹介カードをご確認ください。

都工業
求人専用フリーダイヤル

0120-29-3607



株式会社都工業 MIYAKO

お問い合わせ TEL 0120-29-3607

HOME お仕事をお探しの方 企業のご担当者様 会社情報 採用情報

お問い合わせ TEL 0120-29-3607

What's New お仕事情報

2012.12.01 2014新規事業「就業斡旋セミナー」を開催いたしました

2012.12.01 2014年採用ページがオープンしました

2012.11.22 社内報UPしました

HR事業 FE事業 LABO事業

社長 BLOG タイム BLOG

都工業 検索

http://www.miakoweb.jp/

公式LINE
アカウント
始めました

友だち登録して、お役立ち情報をGET!!

facebook
twitter

からも情報発信中!



いきにします プライバシー
19000947(03)

働く人の笑顔創り
株式会社都工業
MIYAKO

本社/愛知県豊田市清水町2-79-1 田園オフィス TEL.0565-29-7077 (受付時間/平日9:00~17:00)

人間力
の
時代。

都工業の 社内報

MIYAKO
MAGAZINE
Vol.182
2021.10

「ニューノーマルはもうニューではない」

“数え歳”と“満年齢”を皆さん聞いたことがあると思います。数え歳とは生まれた時を一歳と数え、お正月ごとに一つ歳を重ねる数え方で、現在でも厄年などは数え歳で数えます。日本では元々そういう歳の数え方をしていました。現在は誕生日ごとに一つずつ年を重ねる満年齢が一般的となっています。

では、いつから満年齢で歳を数えるようになったのでしょうか？江戸時代から明治に移り西洋文明が流入して旧暦から新暦にカレンダーの変わった明治維新でしょうか。違います。

何と、日本で年齢を満年齢で数えるようになったのは戦後しばらくたった昭和24年に年齢の数え方に関する法律が施行されて以降だそうです。それまではお正月に全国民が一斉に一つ歳を重ねるので、個人の誕生日を祝うという風習はなかったそうです。戦後、満年齢で数えるようになってから、個人の誕生日を祝う風習が日本にできたといわれています。驚きですね。

当時の人はこの歳の数え方をニューノーマルと思ったでしょう。コロナ禍も1年半以上続いており、当初よく使われていたボストコロナやアフターコロナという言葉を聞く機会が減ってきました。ニューノーマルなどと言われた生活様式や仕事の仕方は、いつの間にかただの「ノーマル」となっています。コロナが終息してもコロナ前と全く同じコロナ前に戻ることはないでしょう。私たち一人ひとりが、新しいノーマルに合わせた生活様式に変化していくことが肝要です。(安本拡人)



安本拡人ブログ
★みやこマン★の「どんな時も、いつも上機嫌」
http://ameblo.jp/tatsu-blog/

プロ直伝!

エアコンのニオイ問題 サクッと解決!

夏の間、フル稼働で屋内を冷やし続けてくれたエアコン。じつは、シーズン終わりのほんのわずかなお手入れで、翌シーズンの気になるニオイを大幅減することができます。その方法は…!?

「夏の終わりに暖房モードをつけたまま2時間放置」これだけです!!!

この作業には、クーラーによって結露してしまったエアコン(どのメーカーでもよい)内部を乾燥し、カビや雑菌の繁殖を抑える働きがあるそう。エアコンをつけっぱなしにして、出かけている間にお手入れがすんでしまうので、だれでも手軽にできる方法です。ただし、中があまりにも汚い場合はフィルターなども掃除してくださいね。

夏の終わりにお疲れ様の気持ちも込めて、エアコンを掃除してあげましょう。



ステイホーム のススメ

自分のために、周りのために、今はみんなで「STAY HOME(自宅で過ごそう)」。おうち時間を少しでも楽しく快適に過ごすためのアイデアをご紹介します!



クッキング♪

鍋1つができるお料理や、レンジだけで簡単に作れるレシピ、レトルト食品のアレンジレシピも色々! 食の可能性は無限大! いろいろお試しくださいね!



筋トレ!
ストレッチ!

最近はYouTubeで手軽なエクササイズが紹介されています! 最近では自分のお部屋でもできるような、動きが少ない&音を気にしない! なんてものもありますよ!



無料で漫画やゲームが楽しめるアプリやウェブサイトがありますよね。使えるものはどんどん活用して、楽しいお家時間にできたらいいですね。たまにはレンタルしてお家で映画やドラマを楽しむのもおすすめです♪

TOPICS

次回 安衛会のお知らせ

第163回 安全衛生推進員会

『自分と仲間を守る○ 防災力アップ大作戦!』

日程 10月9日(土)

時間 13:30~15:30

場所 eieパステル研修室

送迎 13:00 都工業発



10月の安衛会は、防災について学んでいきたいと思います! 日本は地震大国といわれますが、地震以外にも大雨による土石流や突風災害など、災害は常に私たちの生活と隣り合われます。皆さん、今地震が起きた時、どんな行動をするべきか知っていますか?

・作業中の避難場所は? または自宅の近くの避難場所は?

・非難するときに必要なものは? それはどこで用意する?

・自分がけがをした、けが人が発生した時の対処方法は?

解っているつもりでもいざ聞かれると答えに困ってしまうことが多いですね。けど安心してください! 今回の安衛会に参加していただければ全部解決していきます(^^♪

もしもの時どのように自分と仲間の身を守るべきかについて、明日から備えられる実践的な内容になっていますので、ふるってご参加くださいね!



佳代さんの ひとりごと

『コロナ 2年目の秋』

コロナウイルスとの戦いから2年目の秋を迎えました。目に見えぬ敵との戦いは想像以上に辛いものです。災害も甚大なものが多く、いつどこで自分がまさかまれるか想像すらできませんが他人事ではないのは確かです。

そんな中、人々は便利さや快適な生活ばかりを追いかけ、少しの不便さを楽しむ余裕すら持てなくなり、他人を思いやる心も少しづつよこに置き忘れてしまい、自分さえ良ければいいと思う人が私も

含め多くなっているのかもと思うことが多々あります。一方で先日開催されたオリンピックやパラリンピックでは、人は一人では到底達成できない目標も、本人の強い意志と周りの献身的なサポートがメダルにつながり、世界の人々に感動と勇気を与えてくれました。人は感動することで他人に対する優しさが芽生え、勇気をもらうことで自分も頑張ろうと夢が湧き出でます。

これからの時代はデジタル化が進みAI普及が加速されると思いますが感動と勇気は人の心と行動が与えてくれると思います。コロナ2年目の秋の紅葉も始まりました。周囲の人に感動と勇気を与える人になりたいものです。(佳代)



- ★ 02日 鈴木(賢)さん(DAS) ★ 02日 富田さん(3A) ★ 02日 野中さん(DAS) ★ 03日 片倉さん(KRT)
- ★ 03日 德田さん(3A) ★ 05日 箭内さん(FE) ★ 05日 渡邊(義)さん(FE) ★ 06日 加藤(緑)さん(HL)
- ★ 07日 渡邊(勇)さん(AL) ★ 08日 藤井(郁)さん(FTS) ★ 09日 白水さん(FDK) ★ 09日 菅波さん(3A)
- ★ 09日 長嶺さん(FTS) ★ 10日 岩間さん(FE) ★ 10日 藤田さん(AL) ★ 12日 二谷さん(KU)
- ★ 13日 エンダンさん(FTS) ★ 14日 川端さん(3A) ★ 14日 高橋(隼)さん(FDK) ★ 15日 大原さん(SGR)
- ★ 16日 蓮沼さん(KDS) ★ 17日 角村さん(KRT) ★ 17日 岸本さん(KU) ★ 17日 田中(幸)さん(TH)
- ★ 18日 有村さん(FE) ★ 21日 片岡さん(FTS) ★ 22日 一万田さん(KU) ★ 26日 川崎さん(KU)